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Declaração Voto

Senhor presidente

Aquilo  que  podemos  constatar  neste  ponto  é  uma  questão  que  é
preocupante  que  é  a  transformação  de  lotes  residenciais  em  lotes
industriais. 

O bairro das Granjas Novas em nosso entender é uma zona sensível e nós
não  vamos  dar  o  nosso  voto  favorável  a  esta  proposta  até  porque  nos
parece que há um levantamento a fazer e um estudo a fazer do sucessivo
aumento dos índices de utilização e das áreas de construção. Neste caso, o
índice nalguns lotes passa de 0,5 para 0,8, o que não nos parece que isto
seja um processo muito correto. 

É  óbvio  que  está  aqui  garantido  que  a  indústria  instalada  não  é
transformadora, mas mesmo quando não há indústrias transformadoras há
fenómenos  de  geração  de  tráfego  de  complicação  no  tecido  urbano  e
portanto nós iremos votar contra este ponto.

Agradecia que esta minha intervenção fcasse registada em ata.

Os Vereadores da CDU


